

**Protokoll Schülerrat vom Montag, 27. September 2021, 13:15 Uhr**

**Anwesenheitsliste:**

Anwesend:	Vertretungen aus allen Klassen, UST: 2 Vertretungen, MST: 1 Vertretung
Abwesend:	Schulleitung, Vertretung Klasse Frei-Heer, Vertretung Klasse Bruhin, Aleyna Hökelekli (Hort)
Hort:	Andrea Baese, Roberto Dunn
Leitung:	Christa Fonseca
Protokoll:	Marco Vetterli

**Mittagsangebote**

- Das Hort-Team bespricht demnächst im Detail, inwiefern die Gorilla-Skateanlage über Mittag verwendet werden kann (vorerst noch nicht).
- Könnten die Angebote in der Turnhalle über Mittag ein bisschen abwechslungsreicher gestaltet werden?
- Allgemeiner Wunsch nach mehr Angeboten über Mittag (z.B. Helfen in der Küche, mehr Double-Racer, Materialraum im Ilgen B öffnen, etc.).
- Die Erstklässler bleiben in den beiden Räumen im Hort eingeteilt.
- Die Double-Racer dürfen ab der zweiten Klasse benutzt werden.

**Hort/Küche**

- Die jüngeren Kinder sollen jeweils zuerst essen können, es gibt vorerst keine Änderungen bez. Reihenfolge/Schicht.
- Die Klassen werden über Mittag während des Essens vorerst nicht gemischt (Corona-bedingt).

**Pausenplatz:**

- Bitte räumt euren Abfall immer weg. Nach der grossen Pause liegt wieder vermehrt viel Abfall rum. Bitte auch dem Schulmaterial und -mobilier Sorge halten.
- Alle sollen sich an den Fussballplan halten. Alle LPs sollen ihren Klassen nochmals kurz erklären, wie der Plan zu lesen ist und den Kindern ev. sagen, wann sie jeweils den Platz haben.
- Vor und nach der Schule können alle den Fussballplatz benutzen, Priorität haben diejenigen Stufen, welche auf dem Plan eingetragen sind.
- Wunsch: Kann beim «oberen» Volley-/Basketballplatz noch ein zweiter Korb aufgestellt werden? Kann ein Basketballplatz «eingezzeichnet» werden?
- Bitte nicht auf die Fenster bei der Turnhalle klettern und an die Fenster klopfen.
- Wunsch der Kinder an die Pausenaufsicht: Bitte wirklich präsent sein und in der Pause auf die Anliegen der Kinder eingehen (nicht nur «dort stehen und Kaffee trinken»).

**Verschiedenes:**

- Ab dem kommenden Schülerrat wird Caroline Hulsbergen neu als Vertretung der MST die Nachfolge von Marco Vetterli übernehmen.

**Nächster Schülerrat:**

- Der nächste Schülerrat findet am 22. November 2021 statt.